Schreinerei Alois Schelbert-Inderbitzin GmbH übernimmt Nideröst Parkett

ternehmen weiterzuführen. Nach 16 Jahren Selbstständigkeit ist es Franz Nideröst ein Bedürfnis, an dieser Stelle seiner Kundschaft für die langjährige Treue und ihr Vertrauen ein grosses «Danke vielmal» auszusprechen. Er wünscht allen Kunden und ihren Familien Gesundheit. Zufriedenheit und viel Erfolg. Trotz dieses schweren Schrittes ist Franz Nideröst glücklich und erleichtert, dass das älteste Parkettgeschäft am Platz Schwyz an einen ebenso traditionsreichen und kompetenten Betrieb übergeben und somit weitergeführt werden kann. Es würde ihn freuen. wenn seine über Jahre treue

Aus gesundheitlichen Gründen ist es Franz Nideröst nicht mehr möglich, sein Parkettun-

und die Treue schenken. Die Schreinerei Alois Schelbert-Inderbitzin GmbH, mit

Kundschaft nun auch seinem

Nachfolger Theo Schürpf und

seinem Team das Vertrauen



Franz Nideröst (links), Theo Schürpf (rechts, Inhaber Schreinerei Alois Schelbert-Inderbitzin GmbH).

ebenfalls langjähriger Erfahrung an präzisen und sauber ausgeführten Parkettarbeiten, führt seit dem 1. September das Parkettunternehmen von Franz Nideröst weiter. Für die Alois Schelbert-Inderbitzin GmbH ist die Übernahme eine Abrundung der umfassenden Angebotspalette, welche unter anderem auch Kü-

chen nach Wunsch, Fenster im Minergiestandard, Schränke und Türen sowie den allgemeinen Innenausbau umfasst.

Unser zwanzigköpfiges Team freut sich, wenn auch Sie uns Ihr Vertrauen schenken und wir für Sie qualitativ hochwertige Arbeiten aller Art ausführen dürfen. (pd)